



## Giruno am Gotthard

Am 2. Juli 2017 verkehrte der «Giruno» RABe 501 das erste Mal durch den Gotthard-Basistunnel (GBT). Bei V-max. 100 km/h wurden verschiedene Messungen gemacht. Der Zug hat vor Kurzem den 57 Kilometer langen Tunnel bei Pollegio verlassen und ist im sonnigen Tessin auf der Umfahrung Biasca, genannt Pollegio Binario di Sorpresso, unterwegs nach Claro.



## Emmentaler im Jura angetroffen

Unser Bahn-aktuell-Fotograf traf am 2. Juli 2017 im CJ-Endbahnhof Bonfol die beiden RBe 566<sup>1</sup> an. Zwischenzeitlich sind bereits beide Kompositionen mit den CJ-Logos versehen, was in der BLS-Werkstatt Oberburg vorgenommen wurde.



## Aktuelles von der RhB

Stadler Rail überführte am 25. Juli 2017 die Ait 02 und 03 von Altenrhein nach Landquart. Die Gmf 234 01 ist eben dabei, die «Rücken an Rücken» verladenen Wagen auf das RhB-Netz zu ziehen.



Am 23. Juni 2017 begegnen sich in Versam einerseits der Pullman-Express mit Salon- und Speisewagen, die von der Ge 6/6 414 von St. Moritz vorerst nach Disentis gefahren werden. Andererseits dient die Ge 6/6 415 mit grünen Nostalgiewagen einem Firmenausflug. Dieser umfasst eine Fahrt von Ilanz nach Chur und zurück, was mit Leerfahrten von Landquart nach Ilanz und zurück verbunden ist.